

PENGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

Nama Program : Kegiatan Bermain “ Pengolahan buah”

Sasaran Program : Peserta didik anak usia 5-6 tahun (kelompok B)

Visual	Audio
<p>Setting : Video pembelajaran di laksanakan di rumah pendidik</p>	<p>Narasi : Guru menjelaskan tentang tema Tanaman sub tema Buah yang diangkat dalam video pembelajaran</p>
<p>Gerakan kamera : Kamera tetap berada di depan fokus ke guru</p>	<p>Dialog :</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Kegiatan awal : <ul style="list-style-type: none"> · Guru memeberikan salam dengan kata “<i>Assalamualaikum warohmatullahi wabarakatu</i>” · Guru menyapa anak-anak dengan kata “<i>Selamat pagi anak-anak</i>” · Guru menanyakan kabar dengan kata “<i>bagaimana kabar anak-anak hari ini?</i>” · Guru mengingatkan untuk selalu menjaga Kesehatan dan olah raga selama belajar dirumah. · Guru mengajak anak untuk berdoa 2. Kegiatan Inti : <ul style="list-style-type: none"> · Guru menjelaskan macam-macam buah mengingatkan untuk melihat video yang dikirim ke orang tua. “<i>Ada yang tahu macam-macam buah apa saja?siapa yang sudah lihat video yang dikirim bu guru lewat WA yaa,dsb</i>” · Guru menjelaskan tentang macam-macam, manfaat buah “<i>anak-anak buah sangat berguna untuk kesehatan tubuh kita yaa.</i>” · Guru mengajak anak untuk melakukan kegiatan bermain <i>membuat minuman jeruk nipis hangat.</i> “ · Guru mendemonstrasikan langkah-langkah membuat minuman Jeruk nipis hangat “<i>Potong buah jeruk nipis menjadi dua bagian, peras potongan jeruk nipis kedalam air hangat. lalu tambahkan gula agar rasanya manis kemudian kita aduk-aduk supaya gula larut dalam air. Boleh dicoba rasanya.</i>” - Guru mendemonstrasikan cara membuat mozaik gambar buah menggunakan daun jeruk yang telah dipotong kotak-kotak. - Guru mendemonstrasikan cara menirukan menulis jeruk, pisang, jambu menggunakan cat air atau pewarna makanan. 3. Kegiatan penutup : <ul style="list-style-type: none"> · Guru mengingatkan untuk mengerjakan kegiatan pada hari itu dan memvideokannya.

	<ul style="list-style-type: none"> · Guru pesan-pesan anak untuk selalu menjaga Kesehatan “<i>jangan lupa selama belajar di rumah anak-anak harus jaga Kesehatan yaa , rajin cuci tangan, jaga jarak, pakai masker.</i>“ · Salam penutup “<i>Wassalamu’alaikum warohmatullahi wa barokatuh</i>”
Instruksi acting : 1. Kegiatan awal : Posisi guru berdiri 2. Kegiatan Inti : Posisi guru duduk sambil memberi penjelasan. 3. Kegiatan penutup : Posisi guru duduk	Sound Effect : music
Efek visual : tidak ada efek visual	Musik : Dari kegiatan awal,inti dan penutup menggunakan musik atau backsound.
	Instruksi audiktif : Tidak ada instruksi audiktif

Link video pembelajaran: <https://youtu.be/tf4HPdTFaU>